

Männerchor des MGV gibt Ständchen im DRK Seniorenzentrum in Ötisheim

Der Männerchor hat den Advent zum Anlass genommen, um betagten Mitbürgerinnen und Mitbürgern eine Freude zu machen. Am Samstag, den 8. Dezember 2018, sang er unter Leitung von Vizedirigent Peter Jaggy im neu errichteten DRK Seniorenzentrum in der Schlattstraße ein Ständchen.

Die Sänger trafen sich am Samstagnachmittag im DRK Seniorenzentrum in Ötisheim, das erst Mitte 2018 eröffnet wurde. Den rund fünfzig Zuhörern wurde natürlich der Jahreszeit entsprechend am Ende des Auftritts „Adventskost“ geboten, wie z.B. der Weihnachtsklassiker „Es ist ein Ros' entsprungen“ oder die „Weihnachtsglocken“, ein Lied, das im Refrain „Stille Nacht, heilige Nacht“ zitiert. Zu Beginn sollten die Bewohner zunächst Freude an anderen, ihnen sicher auch bekannten, Liedern vermittelt werden. Angefangen von „Kein schöner Land“ und „Ich höre ein Lied im Winde weh'n“ über das „Schifferlied“ und das „Morgenrot“ (Am kühlenden Morgen) bis zum „Abendfrieden“ und die „Heimatglocken“ (Stille über Wald und Felder) zeigte sich der Chor von der besten Seite seines traditionellen Männerchorrepertoires. Viele der Anwesenden erinnerten sich gerne und sangen die ihnen bekannten Strophen mit. Vereinsvorstand Stefan Mast bedankte sich abschließend bei den Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünschte allen eine besinnliche und gesegnete Weihnachtszeit und dass sie gesund in das neue Jahr 2019 gehen mögen.



Der Männerchor beim Ständchen im DRK Seniorenzentrum in Ötisheim